
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Langner erklärt, dass die Gewerbesteuereinnahmen etwas unter dem 

Vorjahresniveau lägen und die Stadt Koblenz insofern momentan den Planansatz von 129 Millionen 

Euro nicht erreiche. 

 


